



## Balance siniestralidad

# Noviembre finaliza con 87 víctimas mortales en siniestros de tráfico

- Este mes ha tenido un comportamiento irregular, con una primera quincena en el que la siniestralidad se redujo a la mitad y una segunda con dos días de 10 fallecidos cada día, en un contexto de un 6% más de desplazamientos.
- Los usuarios vulnerables se reducen a 25 personas, frente a los 45 del año pasado, impulsado por el descenso de peatones y motoristas fallecidos.
- Descienden las víctimas mortales por colisión frontal, 14 frente a 23 en noviembre del pasado año.
- Sigue habiendo fallecidos que no hacían uso del cinturón en el momento del siniestro: 12 víctimas mortales, 11 usuarios de turismo y 1 de furgoneta.
- En lo que llevamos de año han fallecido en siniestro viales 1.062 personas, 17 más que en el mismo periodo del año anterior.

2 de diciembre de 2024.- Durante el mes de noviembre se han registrado en las carreteras 72 siniestros mortales en los que han fallecido 87 personas, 11 menos que en el mismo mes de 2023, en un contexto en el que la movilidad ha aumentado un 6% respecto a noviembre del año anterior, registrándose 34,5 millones de movimientos de largo recorrido.

Noviembre de 2024 ha tenido un comportamiento irregular en lo que a siniestralidad en vías interurbanas se refiere. En los primeros quince días fallecieron 20 personas y además los días 4, 5 y 6 de noviembre no se registraron fallecidos.

Por el contrario, la segunda quincena del mes tuvo un peor comportamiento, con dos días (el 17 y el 23 de noviembre) con 10 fallecidos, otro día con 8 y otro con 7, muy por encima de la media diaria situada en 3.



El 77% de los fallecidos se produjo en vías convencionales, tal y como se puede ver en la tabla.

### Fallecidos por tipo de vía

Tipo de vía	FALL24H		Dif. FALL24H
	2023	2024	2024/2023
Autopista y autovía	24	20	-4
Resto vías interurbanas	74	67	-7
<b>Total</b>	<b>98</b>	<b>87</b>	<b>-11</b>

Destaca especialmente la reducción de fallecidos usuarios de moto, registrándose 13 fallecidos, 12 menos que en noviembre del pasado año. Este descenso de motoristas fallecidos es muy relevante en vías convencionales, donde han fallecido 9 frente a los 21 fallecidos de noviembre del pasado año.

Asimismo, se reduce el número de peatones fallecidos, pasando de los 16 de noviembre de 2023 a los 6 del año actual.

### Fallecidos por medio de desplazamiento

	FALL24H		Dif. FALL24H
	2023	2024	2024/2023
Peatón	16	6	-10
Bicicleta	4	4	0
VMP	0	0	0
Ciclomotor	0	2	2
Motocicleta	25	13	-12
Medios vulnerables	45	25	-20
Turismo	44	46	2
Furgoneta	3	6	3
Camión hasta 3.500 kg	1	1	0
Camión más 3.500 kg	2	1	-1
Autobús	0	1	1
Otro vehículo	3	3	0
Pendiente de confirmación	0	4	4
Se desconoce	0	0	0
<b>Total</b>	<b>98</b>	<b>87</b>	<b>-11</b>



Si se tiene en cuenta el tipo de siniestro, descienden las víctimas mortales por colisión frontal (14 frente a 23 en noviembre de 2023). Los fallecidos por salida de vía aumentan ligeramente (37 frente a los 33 del mismo mes del pasado año).

Respecto al uso de los sistemas de seguridad, 12 de los fallecidos no hacían uso del correspondiente sistema de seguridad en el momento del siniestro: 11 usuarios de turismo y 1 de furgoneta no llevaban puesto el cinturón.

Por comunidades autónomas, Islas Baleares, Galicia y Cataluña son las comunidades que han aumentado su siniestralidad este mes. En el resto de autonomías han descendido.

### Fallecidos por Comunidades Autónomas

	FALL24H		Dif.
	2023	2024	FALL24H 2024/2023
Andalucía	17	17	0
Aragón	7	4	-3
Asturias, Principado de	3	3	0
Balears, Illes	0	7	7
Canarias	4	2	-2
Cantabria	1	0	-1
Castilla-La Mancha	8	6	-2
Castilla y León	8	7	-1
Cataluña	10	12	2
Extremadura	3	1	-2
Galicia	6	11	5
Madrid, Comunidad de	7	5	-2
Murcia, Región de	5	3	-2
Navarra, Comunidad Foral de	2	0	-2
Rioja, La	1	0	-1
Comunitat Valenciana	7	7	0
País Vasco	9	2	-7
Ceuta y Melilla	0	0	0
<b>Total</b>	<b>98</b>	<b>87</b>	<b>-11</b>





## **Más de la mitad de fallecidos el fin de semana era un usuario vulnerable**

Desde las 15 horas del viernes 29 de noviembre hasta las 23:59 de ayer domingo se registraron 16 siniestros mortales en los que fallecieron 18 personas, 10 de ellas usuarios vulnerables (4 peatones, 1 usuario de bicicleta y 5 motoristas)

7 de los fallecidos fueron en siniestros que tuvieron lugar en autopistas o autovías y 11 en carreteras convencionales.

Teniendo en cuenta el tipo de siniestro, 6 fueron salida de vía, 6 colisiones y 4 atropellos a peatón.

Almansa (Albacete); Elche y Xaló (Alicante); Puerto Real (Cádiz); Guadahortuna y Molvizar (Granada); Alcalá la Real (Jaén); Málaga (Málaga); Paradas (Sevilla); Villarejo de Salvanés (Madrid); Villares de la Reina (Salamanca); Los Yébenes (Toledo); Rotgla i Corbera (Valencia); Erandio (Bizkaia); Bárboles y Zuera (Zaragoza) fueron los municipios y provincias en los que se produjeron los siniestros mortales

En lo que llevamos de año han fallecido en las carreteras 1.062 personas, 17 más que en el mismo periodo del pasado año.